

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh*

Alhamdulillahirabbil ‘aalamin, segala puji syukur kepada Allah SWT atas semua berkat, rahmat, karunia dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “PENGARUH KUALITAS AUDIT, OPINI AUDIT TAHUN SEBELUMNYA, PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KECENDERUNGAN PENERIMAAN OPINI GOING CONCERN”

Tujuan dari penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian sidang sarjana strata satu (S1) di Fakultas Ekonomi jurusan Akuntansi Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena keterbatasan kemampuan yang dimiliki penulis, baik dalam hal pengetahuan maupun pengalaman. Namun demikian penulis telah berusaha sebaik mungkin agar skripsi ini dapat memenuhi persyaratan. Penyelesaian skripsi ini tidak mungkin berhasil tanpa bantuan orang-orang terdekat yang telah memberikan dorongan dan bantuan kepada penulis. Dengan demikian pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Hendra Gunawan, S.E., M.Si., Ak., AC dan Ibu Pupung Purnamasari, S.E., M.Si., Ak., AC selaku dosen pembimbing atas segala saran, masukan, bimbingan, waktu, dan kesabarannya yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Selanjutnya dalam kesempatan ini, penulis juga ingin berterima kasih kepada:

1. Ayahanda Sapar Ujang dan Lamyati yang telah memberikan cinta, kasih sayang, semangat, dorongan moril/materil, nasehat dan memberikan do'a tiada henti yang

menjadi penyemangat batin untuk penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

2. Kakak kandungku Eliya Sari dan Resa Yulianti yang selalu memberikan semangat, hiburan, serta dukungan dalam proses penyelesaian skripsi ini.
3. Adindaku tersayang Luni Riskita Haldias Putri yang telah memberikan do'a, semangat, senyum, tujuan dan masukan agar penulis bisa sesegera mungkin menyelesaikan skripsi ini.
4. Ibu Kania Nurcholisa, S.E., M.Si., Ak selaku dosen wali yang telah memberikan bimbingan, arahan dan semangat kepada penulis selama melakukan studi di Universitas Islam Bandung. dan Ibu Dr. Sri Fadilah, S.E., M.Si., Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Islam Bandung.
5. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Bandung, yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang sangat besar manfaatnya bagi penulis.
6. Seluruh staff tata usaha, perpustakaan, serta karyawan Universitas Islam Bandung yang telah membantu kelancaran studi dan administrasi penulis selama masa kuliah.
7. Teman-teman, Rakanda dan Rakanita Himpunan Mahasiswa Islam Komisariat Ekonomi Unisba yang telah mendoakan saya dan teman-teman seluruh keluarga besar angkatan 2010 akuntansi yang tidak dapat di sebutkan satu persatu.

Penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat dan memberikan nilai positif bagi kita semua serta dapat digunakan sebagai acuan dan panduan bagi penelitian lanjutan yang serupa dan lebih baik serta lebih komprehensif.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Bandung, 18 Januari 2015

Penulis